

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno de Navarra se suma este sábado a la campaña 'La hora del Planeta' con el apagado de la iluminación del Palacio de Navarra durante una hora

La campaña está organizada por la ONG World Wildlife Fund (WWF) para concienciar a la ciudadanía sobre el cambio climático

Viernes, 22 de marzo de 2013

El Gobierno de Navarra participará este sábado 23 de marzo en la campaña ['La hora del Planeta'](#) mediante el apagado de la iluminación del Palacio de Navarra entre las 20,30 y 21,30 horas.

Se suma así a esta iniciativa impulsada por la organización ecologista World Wildlife Fund (WWF) y cuyo objetivo es concienciar a los ciudadanos sobre el cambio climático. Se pretende difundir el mensaje de que gestos simbólicos como este 'apagón' pueden generar grandes cambios si se consigue un compromiso global durante todo el año mediante la adopción de medidas de ahorro energético.

La campaña pretende así lograr que entidades de todos los sectores y la población en general apuesten por la eficiencia y autosuficiencia en el uso de la energía, y promuevan las energías limpias para lograr reducir las emisiones de CO2.

Durante la campaña de 2012, más de 7.000 ciudades de 150 países apagaron las luces de sus principales monumentos y edificios emblemáticos